
Школьная лига по лапте. 

21 января состоялось официальное открытие Школьной лиги по лапте, которую проводит 

Федерация Крыма по лапте совместно с Профессиональной 

Лигой Русской Лапты. На мероприятии присутствовал заместитель министра спорта и 

президент федерации лапты Крыма. Игры будут проходить с января по апрель. 

К сожалению, 1-ю игру наша команда проиграла, но несмотря на это мы считаем, что 

опыт важнее всяких побед, к тому же наши малыши приняли участие в соревнованиях по 

лапте первый раз. 

Выявили проблемные места нашей подготовки и работаем дальше! Ждѐм следующих 

встреч с противниками! 

#МБОУСОШ18имИИБогатыря 
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